

NEWSPAPER

Tutup Tahun 2022, Polresta Mataram Silaturahmi Dengan Awak Media

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 1, 2023 - 15:51



Mataram NTB - Menutup Tahun 2022, Polresta Mataram Polda NTB menyelenggarakan silaturahmi dengan segenap keluarga besar Wartawan Hukrim Polresta Mataram, (30/12/2022).

Kegiatan yang berlangsung di Tongkrongan Danim, Selaparang Kota Mataram tersebut dihadiri Kapolresta Mataram, Waka Polresta Mataram, Segenap PJU Polresta, Kasi Humas Polresta, serta Sejumlah Wartawan media cetak, online dan elektronik Hukrim Polresta Mataram.

Pada Kesempatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam sambutan yang di wakili oleh Kasat Narkoba Polresta Mataram Kopol I Made Yogi Purusa Utama SIK menyampaikan kegiatan pada malam hari ini untuk mempererat kemitraan antara Keluarga besar Polresta Mataram dan keluarga besar Wartawan Hukrim Polresta Mataram.

"Silaturahmi pada malam hari ini adalah bentuk kebersamaan kita yang telah terbangun dengan baik selama ini. Satu tahun ini kita sudah menunjukkan sinergitas dan kolaborasi tentang banyak hal, dan itu kita lakukan bersama-sama rekan media,"ungkap Yogi.

Beberapa hal kita laksanakan bersama seperti olahraga bersama, Penyerahan Bansos, serta Publikasi dan penyebaran informasi kepada masyarakat terkait kinerja Polresta dan Jajarannya.

Atas nama Polresta Mataram dan seluruh Jajaran kami sampaikan terimakasih kepada rekan-rekan media yang telah membatu Polresta selama satu tahun ini sehingga apa yang dilakukan Polresta Mataram dapat diketahui oleh masyarakat.

"Informasi yang di Publikasikan rekan media dari berbagai kegiatan yang dilakukan Polresta dan jajarannya tentu sangat berguna dan membantu masyarakat, oleh karena itu semoga kegiatan silaturahmi semacam ini akan mampu mempertebal kerja sama kita dalam membangun Kota Mataram,"jelas Yogi.

Terakhir Kasat Narkoba Polresta Mataram tersebut menyampaikan, atas Nama Kapolresta Mataram dan Segenap Jajarannya mengucapkan Selamat Tahun baru 2023, semoga kedepannya sinergitas kita yang telah terbangun dapat dipertahankan atau bahkan ditingkatkan lagi.(Adb)